



¡Muchas gracias!

Queremos extender a todos nuestros trabajadores y trabajadoras el reconocimiento recibido de parte del Ministerio de Transportes por el excelente desempeño de Voy Santiago durante las elecciones del pasado domingo 7 de mayo. Todos los servicios comprometidos con el DTPM permitieron que miles de santiaguinos pudieran llegar hasta sus lugares de votación de forma cómoda, expedita y segura.

Durante ese día, los equipos de nuestras Unidades entregaron colaciones a todos quienes cumplieron labores durante esa extensa jornada. En nuestra cuenta de Facebook Voycontodo puedes revisar más imágenes de ese día.

¡Felicitamos y agradecemos a todos y todas por su compromiso!



Por el bienestar de nuestros equipos de trabajo

Producto de nuestra constante preocupación y sólidas políticas internas, el Instituto de Seguridad del Trabajo (IST) invitó a Voy Santiago a participar en la celebración del Día Mundial de la Seguridad y Salud en el Trabajo con una publicación especial del Diario Financiero.

El objetivo de esta iniciativa es promover culturas preventivas en distintos ámbitos laborales y generar instancias de mejora continuas que fomenten la seguridad ocupacional por medio de prácticas más seguras.

Revisa el suplemento escaneando el siguiente código QR

¡Sigamos contribuyendo por mantener nuestros entornos laborales más seguros!





Mejoras en Unidad de Mujica

Siempre con el objetivo de mejorar las condiciones de trabajo en todas las áreas de nuestra empresa, durante estas dos semanas se realizó el cambio de 30 luminarias y se mejoró la infraestructura del acceso al Patio 2 en la Unidad de Mujica y de los estacionamientos particulares.

Estas medidas contribuirán con la seguridad de todos nuestros trabajadores y trabajadoras, mejorando la visibilidad y el respectivo tránsito vehicular en la Unidad.

¡En Voy Santiago nos preocupamos de nuestros espacios!



Celebración 1° de Mayo

A inicios de este mes se conmemoró un nuevo Día del Trabajador y Trabajadora, instancia en que destaca el compañerismo y la solidaridad de toda la familia de Voy Santiago, especialmente en estas fechas conmemorativas.

¡Revisa más imágenes de la jornada en nuestro Facebook Voycontodo!

